

## L'Auditori de Cornellà invita a atreverse con su temporada de otoño y con su nueva propuesta, *Jueves Sin Filtro*

**Judit Nedderman, 'El Brujo', Grison Beatbox, Quim Masferrer, Silvia Marsó, Abel Folk, Teresa López, Ger y Maria Pujalte, entre otras primeras figuras**

L'Auditori de Cornellà presenta una temporada cultural de otoño repleta de talento, emoción y propuestas sin filtros. Bajo el lema, 'Atrévete', la nueva programación incluye un total de 18 espectáculos del 27 de septiembre al 21 de diciembre. Por su escenario pasarán grandes nombres de la escena, humor, teatro, magia, música y una nueva iniciativa transgresora que promete no dejar indiferente a nadie, los *Jueves Sin Filtro*.

### Atrévete con música de todos los estilos

La voz de **Judit Neddermann** acompañada por el guitarrista **Pau Figueres** inaugurará la temporada el **27 de septiembre**. La propuesta hará sentir al público calidez, empatía y buena energía disfrutando del binomio entre la música más actual y las raíces folclóricas.

El **11 de octubre** llega un oncierto operístico de Simfonova y con el sello de Marcel Gorgori que contará con la interpretación de la actriz Montse Guallar. Se trata de ***Maria Callas, una tragedia griega***, un recorrido por la vida y carrera de la soprano, de entrañable singularidad artística.

El **18 de octubre** será momento de disfrutar en familia con **Tadeo Jones, el musical** y ***La tabla esmeralda***, una apuesta basada en las aventuras de Tadeo Jones de la mano de la compañía Onbeat con música en directo y escenas innovadoras.

Y para los fans de ***Mamma Mia! El musical*** programado para el 7 de noviembre. Una adaptación libre de la mítica comedia basada en las canciones del grupo ABBA. Un acto enmarcado en el ciclo 'Emergentes' que da visibilidad a jóvenes talentos y promesas, estudiantes de artes escénicas o artistas que presenten una propuesta artística de calidad.

El mes traerá más música, concretamente ópera. El **16 de noviembre** será el momento de sentir y emocionarnos con ***Les noces de Figaro***, considerada una de las grandes obras maestras de Mozart. Y siguiendo con él, el **30 de noviembre** podremos disfrutar del concierto con fines solidarios ***Réquiem de Mozart*** a cargo de Cmusics y de la Orquesta Sinfónica Catalana con más

de 130 participantes del 'Catalunya canta' y cuatro solistas de renombre. Parte de la recaudación irá destinada a la Botiga Solidària de Cornellà.

El **29 de noviembre** el público podrá disfrutar con otro registro. Llega a L'Auditori ***El alma al aire***, el musical femenino a Alejandro Sanz, el musical diseñado por Miris Way y dirigida por la compañía de danza Pointe Show. Un homenaje al cantante más internacional de la historia del país, pero desde una perspectiva femenina.

Por último, el **21 de diciembre** cerrará la temporada el tradicional concierto navideños de ***Valsos i danses*** a cargo de la Orquesta Sinfónica Sant Cugat (OSSC).

Por último y como propuesta musical pero con la danza como protagonista, el **25 de octubre** el teatro acogerá ***Bolero de Ravel*** con BCN City Ballet.

### Atrévete con teatro de primer nivel

L'Auditori de Cornellà también invita a los espectadores a atreverse con las propuestas teatrales. La primera será el **28 de septiembre** con un protagonista de lujo. **Rafael Álvarez 'El Brujo'** y su espectáculo ***Mi vida en el arte***.

El **3 de octubre** nos llega ***Enclaustradas*** d'Atornillados Teatro. Una historia divertida con personajes en los que cualquier parecido con la realidad son pura coincidencia. Está enmarcada en el ciclo 'Emergentes'.

El **2 de noviembre** será el turno de dos cabezas de cartel de primer nivel. Se subirán al escenario cornellanense Silvia Marsó y Abel Folk que protagonizan ***Clavells***, la historia de un hombre y una mujer que se enfrentan a su pasado tras décadas de silencio.

El mismo mes, el **8 de noviembre**, el público podrá disfrutar con Teresa López, Raúl Pulido y el monologuista Ger en ***Yo siempre seré yo a pesar de ti***.

El buen teatro tendrá continuidad el **23 de noviembre** con ***Les Bàrbares*** y su elenco de lujo: María Pujalte, Cristina Plazas, Francesca Piñón y Berta Gratacós.

### Atrévete con los mejores shows y pura magia

La nueva temporada de otoño también tiene espacio para shows y magia. Directo de La Revuelta de TVE nos llega ***Grison Beatbox***, el **4 de octubre**. Colaborador del programa y



L'AUDITORI  
PROCORNELLÀ



Ajuntament de Cornellà  
de Llobregat

campeón internacional de beatboxing, disciplina vocal que consiste en imitar sonidos e instrumentos con la boca.

**Quim Masferrer** también pasará por L'Auditori de Cornellà el **19 de octubre** con su espectáculo **Bona Gent**. Un homenaje al público en un show único e imposible de repetir porque los protagonistas son los espectadores.

Y el **14 de diciembre** nos llega **WOW, la nova era de la màgia**, de la mano del carismático y experimentado mago del Super3 de TV3: **El Magow, David Gómez del Valle**, cornellanense con más de 10 años de trayectoria en los escenarios. En esta ocasión, viene acompañado por su talentosa ayudanta **Mireia**, que eleva aún más la experiencia mágica del espectáculo.

#### **Atrévete con DSF, Jueves Sin Filtro**

Este otoño L'Auditori estrena espacio, DJS, Jueves Sin Filtro. Jueves diferentes, innovadores, atractivos, inspiradores, excitantes... Espectáculos dirigidos a un público joven o para aquellos que así se sienten. Espectáculos motivadores, entusiastas y transgresores para ser vistos con otra mirada, espectáculos sin filtro.

El 13 de noviembre se inaugura este espacio con el espectáculo **Boja**, un monólogo creado, dirigido e interpretado por **Mariona Esplugues** que estremece el alma. **Boja** es su propia historia, su experiencia durante 16 años en consultas psiquiátricas. Un espectáculo tragicómico que pretende visualizar la realidad de los trastornos mentales, sin tabús ni dramas. Un acto en el marco del Festival de Teatre Jove RBLS, escaparate del teatro diferente, innovador y de experiencia vibrante para el espectador.

Toda una temporada repleta de emociones a flor de piel con diferentes precios en compra anticipada o en taquilla y con diferentes abonos disponibles que ya está a la venta en

[www.auditoricornella.com](http://www.auditoricornella.com)

---